



Politólogos toman la palabra

8 AGO 2003

La toma de la democracia: nuevos retos para la sociedad civil y la élite política en Centroamérica es el tema que reunirá a 80 politólogos, actores de la política, representantes de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales y académicos de Europa, Estados Unidos y América Latina del 12 al 14 de agosto.

Se trata del Primer Congreso Centroamericano de Ciencia Política que se realizará en la Ciudad de la Investigación de la Universidad de Costa Rica.

Los organizadores consideran que esta será una ocasión para que la sociedad civil, los académicos y los políticos, tengan un espacio libre para la discusión y el reconocimiento mutuo de sus discrepancias y acuerdos sobre los desafíos de la democracia en Centroamérica, con una lectura desde lo interno y desde fuera del Istmo.

Esta actividad será el marco para discutir sobre temas tan interesantes como Dinero y política en América Latina, La construcción de la ciudadanía es más que un criterio de edad, La generación de la posmodernidad, Intolerancia en Centroamérica, La transparencia en la gestión pública, Repensando las políticas públicas para las mujeres, La oposición política en América Latina y el Sistema de rendición de cuentas en Centroamérica.

La conferencia inaugural que tratará el tema Perspectivas de la democracia en Centroamérica, será el martes 12 de agosto a las 6 p.m. después del acto de inauguración del congreso y será dictada por el Dr. Ludolfo Paramio.

Los interesados en obtener más información pueden llamar a la Escuela de Ciencias Políticas, al teléfono 207- 43-72, con la Directora de la Escuela, Dra. Juany Guzmán León o con el asistente del Congreso, Luis Emilio Jiménez.

Si necesita obtener todo el programa del Congreso consulte el sitio web de esa unidad académica: <http://ecp.fcs.ucr.ac.cr> .

[Lidiette Guerrero Portilla](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

